## Erlebnisraum Teuflibach

10 Jungen und Mädchen fuhren am 25. Mai mit dem Bus zum Teuflibach in Cham. Nach einem ganz kurzen Fussmarsch erreichten wir das Ziel. Schnell machten sich die Kinder auf und begannen mit einer Entdeckungstour auf dem Areal. Kurz darauf holten sie Werkzeug und sägten, hämmerten und malten an einer Holzhütte. Die anderen kletterten zum Bach hinunter und tobten sich aus. Zwischendurch wurde eine Kleinigkeit gegessen und getrunken. Den Kindern und den Begleiterinnen hat es grossen Spass gemacht. Überglücklich und müde kehrten alle wieder nach Hause.

Martina Ruoss-Schaller



